



Communiqué de presse

Aujourd'hui, l'Enseignant du secondaire est plus que jamais déterminé à reconquérir sa place naturelle au sein de la société mauritanienne: Il est résolu à disposer des moyens lui permettant d'assurer son rôle d'éducateur et de modèle de référence.

Le débrayage largement suivi du 11 avril 2011 est la preuve irréfutable de cette détermination. Cette action sera bientôt suivie d'une autre déjà annoncée pour les 8, 9 et 10 mai 2011. Et d'autres actions suivront jusqu'à satisfaction des doléances.

Au SNES:

- Nous félicitons chaleureusement les collègues pour le succès éclatant du débrayage du 11 avril 2011,
- Nous réaffirmons notre engagement à aller en grève de trois jours les 8, 9 et 10 mai 2011,
- Nous félicitons les collègues du SIPES pour leur décision courageuse de se joindre à ce mot d'ordre de grève des 8, 9 et 10 mai 2011,
- Nous appelons les collègues enseignants à rester mobilisés pour faire aboutir leurs revendications,
- Nous invitons de nouveau le Gouvernement à la table des négociations autour de la plateforme revendicative adressée le 03 avril courant à Madame la Ministre de la Fonction Publique du Travail et de la Modernisation de l'Administration.

Vive l'Ecole mauritanienne !

Vive l'Unité des enseignants !

Nouakchott, le 13 avril 2011
Le Comité Exécutif